

Avanzan peso y Bolsa Mexicana de Valores en la apertura

La moneda mexicana avanza se vende en el mercado mayorista internacional en 23.95 unidades frente al dólar

Xóchitl Bárcenas | El Sol de México

El peso y la bolsa inician la jornada en terreno positivo, con ganancias de 1.23 por ciento y 0.9 por ciento, respectivamente.

La moneda mexicana avanza se vende en el mercado mayorista internacional en 23.95 unidades frente al dólar, en línea con la recuperación de otras divisas como la corona, el real brasileño y el dólar canadiense.

Al menudeo, en bancos del territorio mexicano, como BBVA, el tipo de cambio inicia en 24.20 pesos por dólar.

En la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones se ubica en 33 mil 995 unidades.

Los precios del petróleo muestran una importante recuperación, con el WTI avanzando 10.5 por ciento, a 22.44 dólares por barril, luego de que se diera a conocer que China está adquiriendo crudo para abastecer reservas estratégicas a precios bajos.

No obstante, aumenta la evidencia de que la crisis del coronavirus tendrá un impacto económico severo a nivel global. **La agencia calificadora Fitch Ratings** proyectó que la economía global podría contraerse 1.9 por ciento.

Para México, Bank Of America previó una contracción de 8.0 por ciento para la economía, el pronóstico más pesimista hasta ahora, y que supera su propia previsión de una caída de 4.5 por ciento planteadas hace sólo unos días.

La noche del miércoles, la Secretaría de Hacienda de México previó una contracción del PIB de hasta 3.9 por ciento y, en el mejor de los casos, un crecimiento de 0.1 por ciento en este año.

En Estados Unidos la cifra de solicitudes iniciales de apoyo por desempleo se duplicó a un nuevo máximo de 6 millones 648 mil solicitudes durante la semana pasada, mostrando que el impacto de la crisis sobre el mercado laboral será mucho peor de lo anticipado hasta el día de ayer.